

GUÉRISON D'UN MISSIONNAIRE,

SERVITEUR DÉVOUÉ DE LA BONNE SAINTE ANNE.

....., 15 juillet 1889.

Je soussigné M. L., prêtre, viens avec la plus vive reconnaissance rendre grâces à Dieu de m'avoir guéri par l'intercession de notre bonne mère sainte Anne, après avoir, de mon mieux, accompli un vœu solennel que je fis en mai 1888. Me trouvant alors à l'article de la mort, je promis d'aller remercier Dieu et la bonne sainte Anne dans son sanctuaire de Beaupré, si pour la plus grande gloire de Dieu, le salut de mon âme, et celui de mes chers compatriotes, je revenais à la santé.

Donc, en présence de Dieu, aux pieds des saints autels, je déclare solennellement que j'ai été parfaitement guéri d'une pleurésie compliquée d'une congestion de poumons des plus désespérantes, à laquelle, au jugement des médecins, je ne pouvais survivre que par miracle.

Grâces soient rendues à Dieu et à sainte Anne, je recouvrerai immédiatement toute ma santé et mes forces premières, en sorte qu'au mois de septembre, la même année, je reprenais tous les exercices de mes travaux et de mon ministère, tout comme si je n'eusse jamais été malade.

Grâces soient rendues, en tout temps et en tous lieux, à Dieu et à la bonne sainte Anne.

(Signé)

M. L., ptre. miss.

N. B.—Ce bon et zélé prêtre est animé d'une grande dévotion à la bonne sainte Anne. Aux Etats-Unis, où il réside depuis nombre d'années, il se dévoue au salut des Canadiens; il ne cesse de répandre partout la dévotion à notre grande patronne. Dans son zèle infatigable il a trouvé le courage et les ressources de bâtir quatre églises, que toutes il a dédiées à la bonne sainte Anne.